

Herrn Ortsvorsteher Manfred Mahle

Ortsverwaltung Finthen

Mainz, den 11.03.2023

Anfrage der CDU-Ortsbeiratsfraktion zur Ortsbeiratssitzung am 21.03.2023

Sporthalle Lambertstraße

Am Standort der Peter-Härtling-Schule an der Layenhofstraße entsteht ein Neubau. Der Standort an der Lambertstraße soll deshalb perspektivisch aufgelöst werden. Bereits in der Vergangenheit hat der Ortsbeirat Finthen die Stadtverwaltung aufgefordert, die Sporthalle am Standort Lambertstraße zu erhalten, da diese einen beliebten Ort für Veranstaltungen vieler Finther Vereine darstellt.

1. Sachstand

- a. Hat die Stadt bereits eine Entscheidung über die Zukunft der Sporthalle getroffen?
 - i. Falls dies der Fall ist: Wie sieht die Stadt die Zukunft der Sporthalle und wie begründet sie ihre Entscheidung?
 - ii. Falls dies nicht der Fall ist: Weshalb wurde bis heute noch keine Entscheidung getroffen und wann kann mit einer Entscheidung gerechnet werden?

gez. Markus Sieben

CDU- Fraktionsprecher

